

POUR TOUTES ET TOUS, LE DROIT DE MANGER SAIN ET À SA FAIM !

Pour les communistes, manger sain et à sa faim, doit être un **droit fondamental** et une priorité politique de la France.

L'accès, chaque jour, pour 67 millions de Français, à une alimentation de qualité, équilibrée et nutritive passe par :

- Un **blocage des prix** de l'alimentation dans la grande distribution, en empêchant les géants de l'agroalimentaire et de la grande distribution de faire des profits sur l'assiette des Français,
- Un Fonds alimentaire national pour donner à chacun les moyens d'accéder à des produits de qualité, à faible coût, et pour nos communes et collectivités, les moyens de proposer à tous nos enfants, élèves et étudiants au moins un repas équilibré à un prix modique dans la restauration scolaire et collective,
- Une autre politique agricole et des mesures fortes pour imposer des prix rémunérateurs aux agriculteurs.



André CHASSAIGNE Président du groupe GDR et son suppléant Julien BRUGEROLLES aux côtés de Fabien ROUSSEL, Responsable du PCF lors du Sommet de l'élevage.

**LE PARTI COMMUNISTE (SECTION DUCLOS) VOUS
SOUHAITE UNE EXCELLENTE ET HEUREUSE ANNÉE !**



 pcf63@wanadoo.fr

 06 08 40 23 12

 @PCF63

 @PCF63

 @PCF_63